

令和6年度
学校だより

糠沢っ子



本宮市立糠沢小学校
文責：芳賀沼真由美

第 17 号 ～考える子 優しい子 元気な子～

R6. 8. 30 発行

☆☆ 大切ないのちを守る～防災教育～ ☆☆

今年度、6年生は総合的な学習の時間に「防災教育」について学習しています。

今年1月1日に能登半島地震が起こり、未だに避難生活をしている方も多くいらっしゃいます。その後も、各地で地震や線状降水帯の発生やゲリラ豪雨、台風の被害も報道されているとおりです。この週末にも、台風10号が接近しており、雨・風ともに大変心配な状況です。

いつ、どこで、どんな災害が起こるかわからない今日、自分自身や身近な人の大切ないのちを守る「防災教育」はとても重要です。

6年生は、本宮市地域防災マネージャーの小齋さんからご指導をいただきながら、「なぜ防災教育が必要なのか?」「本宮市の防災対策」「防災と福祉」「防災食」「防災の歴史」などについて学習を進めています。7月2日の授業参観では、保護者や地域の方と一緒に、「簡易テント」「段ボールベッド」などの組み立てを行いました。周りの方と協力しながら避難所設置ができたことは大変貴重な体験となりました。今後も学習を深め、ポスターや学習発表会などで発表する予定です。

今年度は、11月30日(土)に本校を会場として市の防災訓練が行われます。これまでも糠沢地区では、起震車体験やはしご車による救助訓練、煙体験、AED講習、炊き出し訓練など、万が一に備えた様々な訓練が行われ、地域の方が多数参加しています。今年度も、様々な訓練や「マイ避難」の作成などが予定されています。6年生が作成したポスターなども体育館に掲示し、地域の方へ防災について発信していきたいと考えています。

自分自身や家族などの身近な方の大切ないのちを守るためにも、11月30日(土)の防災訓練に、子どもたちと一緒に積極的に参加してくださいませようお願いします。



PTA奉仕作業・資源物回収

24日(土)に第2回PTA奉仕作業、資源物回収を行いました。

各学年の分担箇所に加え、草刈り機を持参いただいた保護者の皆様、さくら会(歴代PTA会長さん)の皆様には、校庭周辺の伸びている草を刈り取っていただきました。

また、保護者と一緒に早起きして、除草や草運びを手伝ってくれた子どもたちもたくさん見られ、とても嬉しく思いました。

なかなか手の回らない箇所の除草作業でしたが、保護者の皆様のおかげですっきりきれいになりました。きれいな環境で学習、運動ができる糠沢っ子たちは幸せです。

保護者の皆様、朝早くからご協力いただき、ありがとうございました。



LEBER for School

28日(水)に「連絡メールの変更」についてお知らせしたところですが、急なお願いにも関わらず、早速、LEBERの登録をしていただき、ありがとうございました。

今後、学校からの連絡はLEBERを通して行いますので、まだ登録されていない方は、至急登録をお願いいたします。

